

Stage im Alpenblick Adelboden

Unsere Lernende Noela Michel kochte im Alpenblick Adelboden

Text Noela Michel Fotos Noela Michel

Im Rahmen meiner Ausbildung zur Köchin EFZ durfte ich vom 06.02. bis 20.02.2023 ein Praktikum im Alpenblick Adelboden absolvieren. Durch diesen externen Stage konnte ich einen wertvollen Einblick in die gehobene Gastronomie gewinnen. Die Küche von Chef Björn Inniger ist mit einem Michelin-Stern und 16 Punkten im Gault&Millau ausgezeichnet.



Einblick in die gehobene Küche
Diese Chance bekam unsere Lernende
Noela Michel

Das Praktikum war für mich etwas ganz Neues, da es einige Unterschiede zur WAG gab. Insbesondere die Arbeitszeiten waren sehr unterschiedlich. Ich hatte immer eine „Zimmerstunde“, was ungewöhnlich ist, wenn man sie jeden Tag hat.

Mir fiel es schwer, die Zeit zum Lernen zu nutzen, da ich am Nachmittag aufgrund der langen Tage mit viel Präsenzzeit oft sehr müde war. Bei der Arbeit bekam ich viele Einblicke in die Gourmetküche. Dabei war ich wirklich erstaunt über die kleinen Portionen auf dem Teller. Die vielen Gänge mit den kleinen, bunten Speisen faszinierten mich sehr. Ich könnte mir vorstellen, einmal in einer solchen Küche zu arbeiten.

Auch die Arbeitsabläufe und die Organisation der Arbeiten waren unterschiedlich. In der WAG wird täglich gemeinsam koordiniert und die Ar-

beit jeden Tag neu aufgeteilt. Im Alpenblick ist immer dieselbe Person für denselben Posten verantwortlich. Das bedeutet, dass die Mitarbeitenden täglich für dieselben Komponenten zuständig sind und daher „Spezialisten“ in ihrem Teilgebiet sind.

Auch die vielen Wartezeiten, die es zwischen den Servicezeiten gab, waren für mich ungewöhnlich. Persönlich gefällt mir die Aufteilung in der WAG deutlich besser. Dadurch habe ich auch viel mehr Einblick in verschiedene Arbeitsabläufe und jeder Tag ist anders.

Zum Abschluss meines Praktikums besuchte mich das gesamte WAG-Küchenteam zu einem schönen Gourmet-Abendessen in Adelboden. Dabei konnten meine Kolleg*innen einen Rundgang durch den Betrieb machen und dabei auch die Küche und den Weinkeller besichtigen.

Ich bin sehr froh, diese Erfahrung gemacht zu haben. Danke an Reto Blaser und die WAG, dass ich die Möglichkeit bekommen habe, im Alpenblick Adelboden ein Praktikum zu absolvieren. Aber trotz dieser Abwechslung und der tollen Aussicht auf die Berge in Adelboden freue ich mich, wieder hier in der WAG zu sein!



Das Anrichten der Gerichte und die wunderschönen Speise waren eindrucklich.



Alpenblick Adelboden